

Firmenporträt

Innovationen seit 80 Jahren

Seit der Gründung von Scheu Dental vor über 80 Jahren stehen Innovationen im Zentrum des Iserlohner Unternehmens. Der Zahnarzt Rudolf Scheu entwickelte 1926 ein Verfahren zur Herstellung von Klammerkreuzen aus Edelstahl. Aus diesen Anfängen ist inzwischen ein prosperierendes mittelständisches Familienunternehmen erwachsen, das erfolgreich auf dem Weltmarkt tätig ist.

Kristin Jahn/Leipzig

■ **Bei Scheu Dental** wird seit der Unternehmensgründung geforscht und entwickelt, heute in enger Zusammenarbeit mit anerkannten Fachleuten und Universitäten. Die Entwicklung anwenderorientierter Lösungen zur praxisnahen Unterstützung von Technikern, Zahnärzten und Kieferorthopäden ist das Ziel. Innovative und zuverlässige Produkte sollen die tägliche Arbeit angenehm und einfach machen.

Spektrum

Nachdem Scheu Dental in den letzten Jahrzehnten in dem Marktsegment der

KFO-Laborprodukte und der BIOSTAR®/MINISTAR® Tiefziehtechnik eine weltweit führende Position aufgebaut hat, engagiert sich das Unternehmen seit fast zwei Jahren nun auch im Bereich der feststehenden Therapie. Am 1. Januar 2007 wurde die Firma Smile Dental GmbH, ein kompetenter Hersteller für das komplette Sortiment der Multibandbehandlung im Kieferorthopädiebereich, von Scheu Dental übernommen. Dieser Firmenverbund bietet damit das ganze Spektrum der Kieferorthopädie. Die Erweiterung von Scheu Dental um Smile Dental ist charakteristisch für das Bestre-

ben des Iserlohner Familienunternehmens, das stets nach vorne blickt und sich den jeweiligen Herausforderungen des Marktes erfolgreich stellt.

Marktführer bei Tiefziehtechnik

Im Herbst 1967 präsentierte das Unternehmen auf einer Fachmesse zum ersten Mal das BIOSTAR® I. Bei der Konstruktion des BIOSTAR®-Gerätes wurde von Anfang an konsequent der Fokus auf Langlebigkeit, hohe Funktionalität und erstklassige Zuverlässigkeit gelegt. Das Tiefziehgerät BIOSTAR® wurde im Laufe der Jahre immer wieder modifiziert. Aktuell ist die fünfte Version auf dem Markt, die auf der IDS 2005 von Scheu Dental vorgestellt wurde.

Während der zurückliegenden 40 Jahre wurde das Design der Geräte immer wieder aktualisiert und technisch sinnvolle Verbesserungen wurden integriert, so zum Beispiel die elektronische Steuerung aller wichtigen Funktionen, die Programmierung des Gerätes über Materialcodes oder das Erreichen der Betriebstemperatur in einer Sekunde dank neuer Strahlertechnologie.

Beeindruckend ist, dass sich bereits die Geräte der ersten Serie qualitativ auf höchstem Niveau befanden. Beispielhaft sei hier die Praxis Prof. Dr. Dr. Völkel in Wilhelmshaven genannt, wo ein BIOSTAR® I immer noch völlig problemlos wie am ersten Tag arbeitet. Der Praxistechniker Herr Müller hat dieses Gerät in



▲ Christian Scheu (Geschäftsführer von Scheu Dental) und Lutz Hiller (Vorstandsmitglied Oemus Media AG) im Gespräch über das Unternehmen Scheu Dental.